
que podria traducirse en mas
kb/s para cada vecino.

Pese al buen inicio con el pri
mer objetivo conseguido, el ser

vicio ya ha mostrado diversos in
convenientes. El primero llega a

la hora de instalar la antena re

ceptora en casa. La empresa Item
de L'Ametlla, colaboradora del

proyecto, realiza este paso por
unos 250 euros (180 vale la an

tena en el mercado) y, por ello,
pese a que la linea no tiene cuota

de alta, requiere una inversion
inicial notable que impide cum

plir el segundo objetivo del

Ayuntamiento: minimizar el im

pacto de la fractura digital (la se

paracion social entre quien tiene
acceso a Internet y quien no). El
otro problema de la linea es que
"hay agujeros neqros", como con

fiesa Jaume Iglesia, regidor de
servicios corporativos. Es decir,
hay zonas geograficamente com

plicadas para la recepdon de las
ondas. Pese a estos problemas, el

proyecto es un paso hacia delan
te en la innovadon para el mu

nicipio vallesano que espera
avanzar con el en otros proyectos
como la tarjeta ciudadana.
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La empresa de internet municipal ya resuelve el problema para
medio centenar de vecinos de zonas sin cobertura telejonica

Buena acogida
de la experiencia Wi·Fi

JAVIER sANCHEZ

Al
servicio de Internet ADSL

municipal que empezo a

funcionar el pasado 1 de
octubre en L' Ametlla del

Valles ha tenido una acogida no

table. La linea bautizada como

L'A Will ya cuenta con 69 usua

rios, el 50% de los cuales provie
nen de los barrios del Serrat y La
Miranda (zonas que llevan afios
intentando que un operador pri
vado les ofrezca una entrada a la
red de redes) y con ella el Ayun
tamiento ha conseguido uno de
sus dos objetivos iniciales del

proyecto: abastecer a todos los
vecinos de Internet.

El sistema de creadon de este

servicio es sencillo: el Ayunta-

�-
alrededor del mu

nicipio creando
una red sin cables
municipal. A partir
de ahi, abrio la
contratacicn de
una linea de alre
dedor de 256 kb/s
a los vecinos que
10 requirieron.
Ahara, el sistema
esta en pruebas
hasta principios de
afio y es gratis has-
ta elIde enero

(cuando pasara a valer 6 euros al

mes). Para entonces, desde el

Ayuntamiento se esta esperando
a contabilizar mas clientes para
poder amortizar la contratacion
de un paquete de mas velocidad

EI 5ervicio se dislribuye desde seis antenas que
intentan cubrir el mayor espacio de terriforio.

miento se registro como opera
dora en la CMT (que impone va

rias limitaciones de velocidad),
contrato un paquete ADSL 4

Megas a un operador privado
(Telefonica) e instalo seis antenas

,

lll�R D'RMUHT

Pospone para el dia 11 de noviembre la cetebracion del debate
postelectoral despues de la negativa del qobierno a participar

EI PILLU da una segunda
oportunidad

JORDIABAY.A

La Plataforma de Lli<;a d'Amunt,
autodenominada PILLU, no ha
tirado la toalia en su aspiracion

de que en el municipio se celebre un

debate postelectoral entre los porta
voces de todos los grupos politicos
del consistorio. No la ha tirado pese
a que en la reunion mantenida el

pasado jueves, dia 18, entre inte

grantes de esta plataforma y miem
bros del equipo de gobierno - 8
miembros de la plataforma y cuatro

ediles, entre elios el alcalde, Ignasi
Simon- se desestimo la celebradon
de este debate. Los miembros del PI

liU, que ternan previsto lievar a ca

bo el debate el pasado ilia 21 y con

taban con la rnoderadon del perio
dista, Josep Vilar, han decidido
plantear una segunda convocatoria

"'" para el domingo 11 de noviembre.
"Por si se replantean la cuestion ", nos

deda un rniembro de la Plataforma.
Mientras tanto, aunque no tienen
muchas esperanzas, a 10 largo de es

te domingo miembros de la Platafor-

REVISTA DEL VALLEs

Xavier Soianas

Igna5i Simon, alcalde de Ui�o d'Amunt.

rna siguieron recogiendo firmas COIl

el objetivo de contribuir a hacer pre
sion sobre el grupo de gobiemo. An

teriormente ya habian recogido unas

300 favorables a la celebracion de es

te debate y contaban con la partici
paden de los portavoces de los gru

pos de la oposicion.

El equipo de gobiemo tripartito de
Llica dAmunt rehuso la idea del de
bate postelectoral "porque no tiene tra

dicum en Lli�a d'Amunt" y valoro que
era el gobiemo "quien tiene que mar

car su sistema a la hora de explicar sus li
neas de gobierno, sin dejar de lado la

partidpacion ciudadana, por la cual se

TRATAMIENTO
EI gobierno local afirma

que tratard todos los
temas en el marco del

sistema de participacion
ciudadana

apuesta firmemente", El Ayuntamien
to, segun manifestaban, es partidario
de hablar de las cuestiones que plan
tea el PILLU dentro del marco "de un

sistema de informacion y participacion
ciudadana que la concejalia correspon
diente ya tiene definido y que dard a co

nocer proximamente". Segiin el gobier
no este sistema permitira responder
a todas las inquietudes ciudadanas
"con una tranparencia total" y de for
rna "participativa y abierta a toda la po
blacitm" con el objeto de que todos
los vecinos puedan participar en las
decisiones del municipio.

Miembros del PILLU, por otra par
te, han puesto en cuestion las bue
nas intenciones en reladon a la par
ticipadon del actual gobiemo local.
Afirman que no tiene sentido pro
meter eso cuando a la plataforma se

le prohibe colgar pancartas. Segun
explican, la colocadon de pancartas
no es libre en el municipio, sino que
esta sujeta previamente a que los in
teresados hagan una petidon formal
en la policia local, tras la cual esta

colocadon se autoriza 0 no. "Todo 10

que sea politica -denuncian- ultima
mente no se deja colocar".
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